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横浜市立山内小学校

PTA実行委員会

PTA活動についてのご意見・お問い合わせ等は、
こちらのメールアドレスへご連絡ください。

yamauchishoupta＠gmail.com
※お返事にお時間を頂く場合や書面での回答になる場合が

ありますがご了承ください。

ごあいさつ

朝夕の冷え込みが木の葉を色鮮やかに彩り
厚手のコートの出番が多くなってきました。
校庭では寒さに負けず、元気に遊ぶ子どもたち。
子どもは風の子という言葉がありますが
いつの時代も変わらないということでしょうか。

そんな令和4年も残すところ1ヵ月。
山内のこどもたちには
“村神様”の大記録にも勝る
自慢話がたくさんあると思います。
令和4年を振り返る際は自慢大会の開催が必須ですね。

PTA活動は、後半へ差し掛かってきました。
久しぶりの全校児童が揃った運動会や
対面型で開催できた山内まつりは
その場でしか得ることのできない
熱気や高揚感をしみじみ感じる機会となりました。
取り戻しつつある活動が
子どもたちにとって最高の思い出になるよう
引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



PTA活動のじっさい

実行委員会のかつどう

第4回実行委員会は
11/15(火)に開催されました。
活動内容の報告と、これから控えている活動について
実行委員会内で共有しました。

Zoomでの参加の方も
いらっしゃっての開催です。
都合によってオンライン参加ができるのはいいところです。

引き続き、見学希望がある保護者の方の募集は行い、
PTAの雰囲気を知ってもらう体制をとっていきます。
本年度の実行委員会も残すところあと2回！
ご興味のある方はぜひご参加ください。

今後の予定
第5回 1/24 (火)
第6回 3/14 (火)
※いずれの日程も10：00～11：30を予定。
途中退出は可能です。

日程が近くなりましたらミマモルメにて
見学募集フォームを配信します。
お申込みお待ちしています！
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昨年のケヤリーフプロジェクト
の売上金は、使用用途を子ども
たちに決めてもらいました。
子どもたちが話し合った結果、
2022年1月に津波被害に遭った
トンガ王国に寄付するというこ
とになりました。
なぜトンガ王国なのか？トンガ
王国が2011年の震災時に、
日本への寄付をしてくれた恩返
しという背景があるそうです。
寄付金は「ぜひ来校して受け取
りたい」というトンガ王国大使
のお心から、7/20(水)に来校が
実現しました。

時間の関係上、
限られたクラスと
なりましたが、各
クラスへ足を運ん
でくださり、子ど
もたちにとても気
さくに声をかけて
くださいました。
なかなかできない
体験に子どもたち
は大興奮でした。
ケヤリーフプロ
ジェクトの売上は、
このように子ども
たちのために使用
されています。
来年はどんなアイ
デアが子どもたち
から挙がるか楽し
みです。

大使やっときたー！



各委員会から

推薦委員会

推薦委員会では、9月より令和5年度のPTA本部役員の選
出活動を行っております。活動を通じ、多くの皆さんと
お話しさせていただく中で、皆さんの学校を思うお気持
ちや優しいお言葉に触れ、たくさんのあったかハートな
瞬間を経験することができました。引き続き、来年度本
部役員さんの選出は続いております。ご興味ある方はぜ
ひ推薦委員会までお問い合わせください。
令和５年度、山内小学校は創立150周年です。この記念
すべき年のPTA本部として活躍していただける役員さん
の選出に、推薦委員会一同、力を尽くしていきたいと思
います。

広報委員会

10月末の運動会と11月初旬の山内まつりの取材を行いまし
た。運動会では気持ちのよい晴天のもと、パパさん広報委
員も参加し、たくさんの瞬間をカメラにとらえることがで
きました。山内まつりに関しても、校内で子どもたちが楽
しむ様子や先生バンドの雄姿を収め、年度末に発行予定の
「欅125号」の紙面で使うべく、レイアウト作成を進めま
した。
取材も一段落し、修正と確認作業に入っています。
4月から多くの取材や撮影で溜めた素材をまとめあげ、2月
の発行を目指しています！

ピンク色のビブスは
広報委員会の証！



校外委員会

見守りパトロールや旗持ち、ながら見守りなどの校外活動
にご協力いただきありがとうございます。引き続き、安全
に登下校できるよう、子どもたちの交通安全指導をよろし
くお願いいたします。
また、転居される場合は、担当の世話人さん、校外委員へ
のご連絡をお願いします。
現在、来年度の新入生を迎え入れる為に、11月22日には来
年度新入生の登校班分け作業を行い、名札や腕章、案内状
の準備など進めています。そして来年度に向けて校外委
員・世話人を選出する時期になりました。各班での選出を
よろしくお願いいたします。

山内まつり委員会

11/5(土)に、3年ぶりとなる来校型での山内まつりを開催
することができました。決められたルートを回るなどの制
限がある中、どれだけの子どもたちが参加してくれるかと
いう不安を抱えながら迎えた当日。なんと500人以上の子
どもたちが参加してくれました！みんなのたくさんの笑顔
が、私たち山内まつり委員の達成感や充実感につながりま
した。さまざまな形でご協力をいただきまして、本当にあ
りがとうございました。

保健環境委員会

ベルマークポイントを使用し、不足し
ている学校用品を購入予定です。
ベルマークポイントは使用済みのイン
クカーリッジ回収によるもので、校内
での回収に加え、あざみ野駅前の「し
だぶんぐ」さんと郵便局よりご提供を
頂いているものが大きなウエイトを占
めています。また、校内の倉庫に保管
している防災備蓄品の消費期限確認を
行い、追加で補充を行いました。



本部役員から

山内小学校は10/1（土）に149回目の学校
創立記念日を迎えました。
PTAからの記念品として、子どもたちにはケ
ヤリーフ刻印入りのどら焼きを配布しました。
どら焼きが入っていた紙袋に
こんなケヤリーフシールが貼られていたこと
に気づかれましたか？
これは役員のひとりがデザインしたものです。
かわいい！
大人になると誰かの得意なことを知る機会が
減りますが、PTA活動では保護者の意外な一
面が発見できる一コマもありおもしろいです。

ケヤリーフプロジェクト

あったかハートナーさんにご協力頂きました
「SDGs」がテーマのLINEスタンプと

ケヤリーフグッズの販売は12/23(金)にて終了です。
購入できなくなってしまうのです

まだ、悩んでいるの！という方はぜひすてきな作品を
手にしていただけると嬉しいです。

セルフグラノーラスタンド！！
これは、親も休みたい朝！
という雑談からの紹介です。（笑）
たまには、子どもにセルフ朝食を
とってもらい、寝坊もあり！？
みなさんはどんな朝食を

用意されていますか？？？
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